
第１部  

「地域と語る会」のようす 

令和５年３月 第４号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木崎小・中学校 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）通信 CS事務員 

木崎小学校 吉田 陽子 

木崎中学校 中嶋 涼子 

 今回初めての試みで、木崎中学校１年生全員と、ＣＳ委員

の皆さんとで「地域と語る会」を実施いたしました。自治会ご

とに分かれ、自分たちの地域の良いところ、悪いところ、今後

の課題、自分たちにできることなどを話し合いました。 

○良いところ 

 ・自然が豊か 

 ・挨拶をしてくれる人が多い 

・野菜がおいしい  など 

○悪いところ 

 ・ごみのポイ捨てが多い 

 ・道がせまい 

 ・街灯が少ない   など 

2月２０日（月）、第４回木崎小・中学校運営協議会が行われました。 

 



 今年度のまとめでは、各担当から報告があり、生徒の様子についてなどの質問が出ました。

次年度についての協議では、小中学校それぞれから来年度の教育ビジョンの方向性についての

説明があり、委員の皆さんから承認をいただきました。 

 

＜協議会でのご意見の一部＞ 

・SDGSや環境問題について、子どもたちの意識づけになることをしていってもらいたい。 

・木崎は農業地帯でもあり、農地が減っている現状を考え、農業に視点を向けた取り組みをし

てもらいたい。 

・地域の運動会や文化祭にも中学生に積極的に参加してもらいたい。 

・第１部で行った「地域と語る会」やクリーン作戦、友愛訪問など、地域とのかかわりを継続

していってもらいたい。 

第２部  

学校運営協議会のようす 

木崎小 

六送会視察のようす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

第２部 学校運営協議会     １４：３０～１６：００ 

１ 開会のあいさつ 

２ 今年度のまとめ 

（１） 後期学校運営評価について（学校評価等をもとに） 

（２） 学校保健委員会より 

（３） パートナーシップ事業について 

（４） 登下校時の安全確保、地域の生活と安全状況について 

（５） 質疑応答・協議 

３ 次年度についての協議 

（１） つけたい力（資質・能力）の具現化を目指して 

（２） 意見・協議 

４ その他 

５ 閉会のあいさつ 

【問い合わせ先】 木崎小・中学校運営協議会事務局 

  木崎小学校 教頭  菅原 香代    木崎中学校 教頭  熊木 裕之 

  ＴＥＬ（０２５）３８７－３３６５   ＴＥＬ（０２５）３８７－３３６６ 

２月２４日（金）、六送会（六年生を送る会）をＣＳ委員の

みなさんに見ていただきました。六送会は五年生が中心となっ

て企画・進行します。 

「子どもたちが元気いっぱいで、とてもよかった。」、 

「子どもたちが考えて六送会を行っているのは、素晴らしい。」

と感想をいただきました。 


